

Peduli Anak Stunting, Kodim Salurkan Bantuan Nutrisi Anak Stunting Diwilayah Kodim 1001

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

Mar 7, 2023 - 15:35



Peduli Anak Stunting, Kodim Salurkan Bantuan Nutrisi Anak Stunting Diwilayah Kodim 1001

Amuntai- Kodim 1001/HSU-Balangan Melaksanakan Kegiatan penyaluran Bantuan Nutrisi Tambahan Bantuan Bapak Kasad di wilayah Kodim 1001/HSU Kodam VI/Mulawarman Tahun 2023, bertempat di Aula Makodim 1001/HSU-Balangan, Jln Basuki rahmat no 12, Selasa (07/03/2023)



Dalam penyalurannya, yaitu atas nama M. Ildal (2), anak dari Bpk Hamdani alamat Desa Muara Tapus Rt 01 Kec. Amuntai Tengah Kab. HSU.

Dandim 1001/HSU-Balangan melalui Pasi Ter Letda Mulyanto mengatakan Perlu stunting adalah kondisi gagal tumbuh pada anak yang ditandai dengan tinggi badan anak di bawah rata-rata untuk usianya dan merupakan bentuk kekurangan gizi kronis berkepanjangan. anak indonesia pada umumnya tidak kekurangan makan, tetapi rendahnya kesadaran akan gizi seimbang mengakibatkan mereka hanya mendapat asupan makanan pokok dengan sedikit protein atau sayuran., "ujarnya

"Banyak orang tua juga tidak memahami pentingnya asi, sebaliknya malah mengandalkan susu formula bagi bayi, di beberapa daerah juga disebabkan kurangnya air bersih untuk sanitasi, kebersihan pribadi, serta akses terbatas ke pelayanan kesehatan dapat memperburuk masalah, Stunting adalah masalah serius yang dialami balita di indonesia.

Lebih lanjut, Sesuai dengan program yang diprakarsai oleh bapak Kepala Staf Angkatan darat (Kasad), menjadi bapak dan ibu asuh anak stunting dilaksanakan dari tingkat pusat hingga ke tingkat Kabupaten di seluruh indonesia adalah sebagai upaya mempercepat penurunan stunting.

Setelah secara resmi dikukuhkan sebagai bapak asuh di wilayah Kab. Hulu Sungai Utara, Kodim 1001/HSU berkoordinasi dengan instansi terkait guna merumuskan strategi terbaik yang digunakan guna mempercepat proses penurunan stunting di wilayah kab. Hulu Sungai Utara

"Peran serta berbagai instansi terkait baik pemerintah maupun pihak lainnya sangat berpengaruh terhadap kemajuan program yang telah dicanangkan pada hari ini, dengan dukungan semua pihak, kami yakin stunting di bumi agung dapat

lebih diturunkan persentasenya, salah satunya Kegiatan Percepatan Penurunan Stunting Pemberian Bantuan Nutrisi Tambahan Bantuan Bapak Kasad diwilayah Kodim 1001/HSU Tahun 2023.(pendim1001)